
Von Angesicht zu Angesicht – über das Antlitz
Gottes. Ein Vortrag von Bischof Stefan Oster

Im Alten Testament betet der Psalmist: „Dein Angesicht, Herr, will ich suchen.“ Warum sein Antlitz? Wie ist die Aussage
des Beters zu verstehen? Alle Äußerlichkeit sagt doch noch nichts darüber aus, wer Gott ist. Liegt der eigentliche Gehalt
des Antlitzes also hinter dem, was man auf den ersten Blick sieht?

Diesen Fragen geht Bischof Stefan in diesem Video nach und zeigt auf, was all das mit Deinem Leben zu tun hat:
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